

## Les Nouvelles calédoniennes – 2 mars 2018

### Une eau de bonne qualité



**ENVIRONNEMENT.** La Calédonienne des Eaux, chargée de la distribution de l'eau potable à Nouméa, vient de publier la synthèse du bilan de la qualité de la ressource dans la ville. En résumé, une « eau de très bonne qualité, avec des non-conformités physico-chimiques ponctuelles en lien avec la nature de la ressource principale ». Les paramètres bactériologiques présentent un taux de conformité de 100 % et les paramètres physico-chimiques, un taux de 87 % de conformité. « Les non-conformités portent sur des dépassements en fer. La présence de fer dans la ressource du barrage de la Dumbéa à des concentrations variables peut occasionner des dépassements de la valeur limite. » Cependant « la faiblesse des dépassements enregistrés et la brièveté des événements n'appellent pas d'inquiétude pour la santé », assure le communiqué.